
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

本 日 の プ ロ グ ラ ム 次 週 の プ ロ グ ラ ム

◆本日のロータリーソング

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

DISTRICT2640 和歌山城南ロータリークラブ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ダイワロイネット
ホテル和歌山 アバローム紀の国 ラヴィーナ和歌山ダイワロイネット

ホテル和歌山
ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山アバローム紀の国 ダイワロイネット

ホテル和歌山

2022-2023 Club Weekly
Wakayama Jonan
Rotary Club
事 務 所　〠640-8215 和歌山市橋丁23（Ｎ-4ビル2F）
　　　　　TEL（073）432－1615　FAX（073）423－4002
　　　　　E-mail : wa.jonan@nifty.com
例 会 場　〠640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1－2 アバローム紀の国
　　　　　TEL（073）436－1200
例会日時　毎週木曜日 18時30分～19時30分

国際ロータリー会長
　ジェニファー・E・ジョーンズ

第2640地区ガバナー
　森　本　芳　宣

会　　長
幹　　事
直前会長
会長エレクト
副 会 長

前 田 浩 二
宮 本 政 幸
山 縣 好 希
東 　 　 徹
光 林 正 明

クラブ奉仕
職業奉仕
社会奉仕
国際奉仕
S. A. A.
会　　計

堂 西 誠 治
松 本 　 健
岡 本 昌 也
山 東 秀 樹
武 野 英 紀
溝 上 裕 章

クラブ会報委員長/井 手 良 明

四つのテスト

№1575　2023年1月26日㈭

令和5年1月19日㈭
▪ゲスト紹介　雜 賀 慶 二 様
　　　　　　　同行者　間 幹雄 様
▪出席報告（会員数36名）　出席規定適用免除会員 9名

　　1月19日　出席20名（内◦免5名）

　　　　　　　　　　ホームクラブ出席率　62.50%
▪個人寄付　[米山奨学会]　山本好信 会員

　★クラブフォーラム
「下半期クラブ協議会（2）」

〈全員参加型〉
「上半期の活動報告と下半期活動計画の発表」

会計、職業奉仕、社会奉仕部門、
国際奉仕部門、特別委員会 各委員長

　★クラブフォーラム
「下半期クラブ協議会（1）」

〈全員参加型〉
「上半期の活動報告と下半期活動計画の発表」

クラブ奉仕部門 各委員会委員長

1月 職業奉仕月間

会 長 報 告

会場風景

　　会 長　　前　田　浩　二　

　皆様今晩は。
　初めに当クラブチャーターメン
バーで、1193年～1994年度第６代目
会長、現名誉会員である野村三夫様

がご逝去されました。謹んで心よりご冥福をお祈り致
します。尚、ご案内には抜けておりますが、家族葬に
て執り行われるそうでお参りはメンバーの方なら大丈

夫との事です。
　まだまだ、コロナが猛威を奮っている中、政府は
春を目途に２類から５類への変更を協議しています。 
今後、より一層感染対策に気を付けた例会運営を実施
して参ります。
　本日、卓話ゲストに東洋ライス㈱代表取締役 雜賀
慶二様がお越しです。雜賀様は、私が生まれた年から
社長業をされております。「89歳の現役社長」のお話
しを楽しみにしていました。雜賀代表本日は宜しくお
願い致します。

先週の例会記録

次 週 の プ ロ グ ラ ム



〜講師の雜賀様を囲んで〜
(左から) 宮本幹事、前田会長、雜賀様、
山名プログラム委員長、東会長エレクト

訃 報 ご 報 告

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
雜賀慶二様…卓話の御礼、御車代を
前田浩二会員…雜賀代表取締役様、本日の卓話宜しく
お願いします。
河野正文会員…雜賀社長ようこそ、山名さんありがと
うございます。
井手良明会員…卓話ゲストの雜賀様 ご多忙のところ
有難うございます
東　直樹会員…雜賀社長 卓話楽しみにしております
宮本政幸会員…雜賀様卓話楽しみにしていました。
よろしくお願いします
武野英紀会員…本日の卓話 東洋ライス㈱ 雜賀様
よろしくお願いします

合計￥27,000　累計￥622,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

　故　野 村 三 夫 名誉会員

　入会　1988年3月24日
　職業分類　経営相談
　退会　2006年6月30日
　名誉会員　2006年9月〜
　表彰　M.P.H.F.①

　　　　　　　　　　　　　　米山功労者①
　　　　　　　　　　　1993-1994年度 クラブ会長

外 部 卓 話

「89歳の現役社長」

東洋ライス株式会社　　　

代表取締役　雜 賀 慶 二 様

　幹 事　宮　本　政　幸　

❶次週（26日）例会は、全員参加型の「下半期クラブ
協議会（１）」です。クラブ奉仕部門の各委員長様は、 
上半期の活動報告と下半期活動計画の発表をお願いし
ます。
❷［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山アゼリアＲＣ…２月６日㈪は、18：30～「新入
会員歓迎会」に時間変更　…２月20日㈪は、12：00～
14：00株式会社島精機製作所で「移動例会＆企業訪問」
に変更　
和歌山中ＲＣ…２月10日㈮、２月24日㈮は休会

　チャーターメンバーの野村三夫名誉会員が１月16日
ご逝去されました。

幹 事 報 告

　かつては「病気のデパート」

と呼ばれるほど病弱だった私

が、今では89歳になっても社

長兼務で技術部長として、元

気溌剌にて発明にも打ち込めるのは、以前私が発見及

び発明した、他の如何なる食品にも存在しない特別な

栄養素を含む食品を摂取しだしたからであろう。その

食品は、世の中には稀な「特別食材」を加工したもの

である。

　なお、「特別食材」とは、例えばフグのように、加

工の仕方によっては生命や健康に関わる食材であり、

それ故には特別な技能を持ったプロによって加工や調

理を行うものである。

　ちなみにその食品を当社や、県内の２企業の社員食

堂にて使用すると、協会けんぽの『事業所カルテ』の

医療費が使用前に比べて約60％に低減することが明ら

かになった。また県内のすさみ町、福岡市、などの保

育園や小中学校では、生徒や園児の新型コロナウイル

ス感染率が他よりも大幅に抑制された事例もある。

　以前、私は国に対し、その食品の特許を無償で提供

するから、国の政策にてその食品を広く国民全体に利

用出来る様にする様に、提言したが実現しなかった。

そこで私は公益財団法人医食同源生薬研究財団を設立

し、頑張っているところである。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます


